



EL DELEGADO FRANCISCO MARTÍN BEJARANO INAUGURÓ LA SEMANA DEL MAYOR 2007

El teatro, excursiones a Sevilla o Jerez, el almuerzo de Navidad y la tradicional zambombá son algunas de las propuestas que la Delegación del Mayor ha incluido en esta semana

Fueron muchos los mayores que comenzaron desde la tarde del lunes día 10 a disfrutar de lleno de la Semana del Mayor 2007, que como viene siendo habitual organiza la Delegación del Mayor con motivo de las Fiestas Navideñas.

El acto inaugural, que se celebraba este lunes en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, contó con la presencia del delegado del Mayor, Francisco Martín-Bejarano, así como de la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, y de la presidenta de la Junta de Mayores, Josefa Pérez.

El delegado del Mayor fue el encargado de dar la bienvenida a todos los asistentes, a los que agradeció su participación en éste y otros actos que se irán desarrollando a lo largo de toda esta semana.

Francisco Martín-Bejarano detalló las actividades que su delegación ha preparado dentro de esta Semana del Mayor que se celebrará del 10 al 15 de este mes. Así, tras el concierto inaugural, el programa contempla para este martes una excursión a Sevilla, en la que los mayores visitarán entre otros monumentos y lugares de interés, el Monasterio de la Cartuja, así como el Aula de Mayores de la Universidad de Sevilla y la Basílica de Nuestra Señora de la Macarena.

Además de esta propuesta lúdica y cultural que ofrece a los mayores la posibilidad de disfrutar de un día completo en la capital andaluza, para el miércoles día 12, la Delegación del Mayor tiene previsto celebrar la tradicional Zambombá Navideña. Esta zambombá, en la que los abuelos podrán degustar los pestiños que se prepararon este fin de semana en el Centro de la calle Charco, tendrá lugar a las siete de la tarde en el Centro de Día Cristina Buada y contará con la actuación del Coro de Mayores “Ganas de Vivir” y de Estefanía Salas.

Tal y como anunció el delegado, Francisco Martín-Bejarano, el programa de actividades continúa este jueves día 13 con una excursión a Jerez de la Frontera, en la que los mayores podrán asistir al espectáculo “Cómo bailan los caballos andaluces”, para continuar tras el almuerzo con una visita a los Belenes jerezanos.

El teatro centrará la celebración de la Semana del Mayor para el viernes día 14. En esta ocasión la obra elegida será “El mancebo que casó con mujer brava” de Alejandro Casanova, una representación teatral que correrá a cargo de la compañía de teatro Gadir del Centro La Paz. Esta actividad comenzará a las siete de la tarde en el salón de actos de la Casa de la Cultura y la Juventud, ubicada en la primera planta de la Biblioteca “Rafael Alberti” en la calle Inmaculada Concepción.

La Semana del Mayor culmina con un fin de fiesta muy esperado por todos los mayores de la ciudad, tal y como lo prueba el hecho de que sean cerca de 800 los abuelos que suelen participar en el tradicional almuerzo de Navidad. Este almuerzo convivencia, organizado por el Ayuntamiento roteño a través de la Delegación del Mayor y para el que los mayores ya han recogido sus tickets presentando su carnet de socio del Centro de Pensionista, tendrá lugar el sábado día 15 en el “Gran Hotel Colón Costa Ballena”.

En su intervención, el delegado del Mayor mostró su satisfacción por la acogida que los abuelos dan siempre a los actos que se organiza desde el Ayuntamiento para ellos. Francisco Martín Bejarano deseó a todos los mayores que disfrutaran al máximo de esta semana de actividades, esperando que cuando la semana termine el día del almuerzo haya sido para todos una semana repleta de muy buenos recuerdos.

Por su parte, la presidenta de la Junta de Mayores, Josefa Pérez, dio las gracias al delegado por la labor que está realizando, destacando la relación de entendimiento y colaboración que la Junta mantiene con él, que según apuntó la presidenta “siempre está disponible para atender a la Junta de Mayores”.

Para concluir el acto, la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, agradeció la asistencia de los mayores al acto, al mismo tiempo que aseguró que desde el Ayuntamiento “intentamos hacer año tras año un gran esfuerzo para que durante todo el año tengáis actividades y citas atractivas para que disfrutéis del tiempo libre y podáis compartir convivencias y experiencias con vuestros compañeros”.

Eva Corrales insistió en que la Delegación del Mayor es una de las que más preocupan a este equipo de Gobierno, y es una gran satisfacción que el esfuerzo que se realiza para los mayores tenga siempre un nivel de respuesta tan alto.

Para concluir, la teniente de alcalde deseó unas felices fiestas a todos los mayores, agradeciendo finalmente la labor y colaboración del equipo humano de la Delegación del Mayor, los monitores de las actividades, así como de la Rondalla de Mayores, el Coro Ganas de Vivir, o de Serenata Roteña.

El acto inaugural se cerró con las actuaciones de la Rondalla de Mayores “Melodías”, y del Coro de Voces Blancas Serenata Roteña, que bajo la dirección de Francisco Linares Varo, fueron los encargados de ofrecer un recital musical navideño a todos los presentes.

Rota, 11 de diciembre de 2007

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
